

Pelatihan Paskibra Kecamatan Nyalindung Menuju HUT RI ke-78: Kompak, Sehat, dan Penuh Semangat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://www.sukabumi.bnn.co.id)

Aug 14, 2023 - 12:28



Pelatihan Paskibra Kecamatan Nyalindung Menuju HUT RI ke-78: Kompak, Sehat, dan Penuh Semangat

SUKABUMI, 14 Agustus 2023 - Dalam rangka mempersiapkan peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke-78, Tim Pengibar Bendera (Paskibra) tingkat Kecamatan Nyalindung melaksanakan kegiatan pembinaan

dan pelatihan yang intensif. Acara ini merupakan bagian dari upaya memastikan kesiapan dan keberhasilan pelaksanaan upacara bendera pada momen bersejarah tersebut. Pelatihan ini dipimpin oleh Pembina Paskibra tingkat kecamatan Nyalindung, BRIPKA Ujang Rukmana, yang memberikan arahan penting kepada para anggota Paskibra.

Dalam arahannya, BRIPKA Ujang Rukmana memotivasi para anggota Paskibra agar lebih fokus dan menjaga kesehatan. Dengan sisa waktu yang semakin dekat menuju peringatan HUT RI, setiap detik sangat berharga. Ia juga menekankan pentingnya kekompakan dan menghilangkan sikap egois di antara anggota Paskibra. Selama masa karantina, saling mengingatkan satu sama lain adalah hal yang sangat penting untuk memastikan kelancaran pelaksanaan tugas pada hari H.

Pembina Paskibra juga turut menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI". Program ini mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Melalui program ini, situasi keamanan diharapkan tetap kondusif selama pelaksanaan kegiatan. Polres Sukabumi bersama-sama dengan anggota Paskibra, dan masyarakat lainnya, berkomitmen untuk menjaga keamanan dan menjalankan tugas dengan profesionalisme.

Dalam suasana yang penuh semangat, para anggota Paskibra Kecamatan Nyalindung menerima arahan dengan antusiasme. Mereka merasa lebih siap dan termotivasi untuk memberikan yang terbaik dalam upacara peringatan HUT RI ke-78. Pembinaan dan pelatihan yang dilakukan oleh BRIPKA Ujang Rukmana dipandang sebagai langkah positif untuk memastikan bahwa pelaksanaan upacara bendera menjadi momen yang berkesan dan sukses sesuai dengan harapan dan cita-cita bersama.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```